

les moyens que l'Eglise nous recommande pour persévéérer : en premier lieu, la *fréquente confession et la fréquente communion.*

Parents chrétiens, si ce programme vous effraie, que la récompense vous encourage ! Réveillez votre foi, songez au bonheur de vous voir un jour dans le ciel, entourés de ces fils chéris, votre gloire et votre couronne, qui ne cesseront de vous bénir de les avoir élevés chrétientement. Si déjà, au jour d'une première communion, votre cœur déborde de joie ; si ce front, rayonnant d'une innocence que le moindre souffle peut ternir, a le don de captiver par ses attractions votre âme tout entière, que sera-ce lorsque, confirmés en grâce, vos enfants apparaîtront illuminés des splendeurs de la vision béatifique ? Cet inexprimable bonheur, qui dépasse tout ce que l'intelligence peut concevoir et l'imagination inventer, il est dans vos mains, l'Évangile vous le promet, Jésus vous le présente : ah ! puissiez-vous, en correspondant fidèlement à la grâce de votre mission, vous en assurer à jamais la jouissance !